

Sagunto | 29 de mayo de 2024

Holcim apoya nuevas ideas de negocio innovadoras y sostenibles en la Comunitat Valenciana con 15.000 euros en premios

- **Lanza la duodécima edición de los premios *Ponemos la Primera Piedra*, concurso que reconoce la capacidad emprendedora y creatividad empresarial, ayudando a la puesta en marcha de proyectos novedosos enfocados a la sostenibilidad, la innovación, la tecnología, el medio ambiente o el impacto social**
- **Liderada por la planta de Holcim en Sagunto, ya ha apoyado a 22 proyectos locales con más de 100.000 euros**

Los emprendedores y pequeñas empresas de la Comunitat Valenciana ya pueden optar a los *Premios Ponemos la Primera* que acaba de lanzar la fábrica de Holcim en Sagunto. El concurso, que llega a su duodécima edición, está dotado de 15.000 euros, repartidos en dos categorías, 9.000 y 6.000 euros, que deberán invertirse en la ejecución de los proyectos ganadores.

La iniciativa reconoce la capacidad emprendedora y creatividad empresarial, ayudando a la puesta en marcha de proyectos novedosos en el ámbito de la Comunitat Valenciana, enfocados a aspectos como la sostenibilidad, la innovación, la tecnología, el medio ambiente o el impacto social, con perspectivas reales de creación de empleo.

Pueden presentarse aquellas empresas y emprendedores que ya hayan iniciado su actividad, con menos de tres años de antigüedad y menos de 25 trabajadores, o que se encuentren en proceso de creación. Hasta el 29 de septiembre de 2024 se pueden enviar las candidaturas a ponemoslaprimera@holcim.com. Los interesados pueden consultar todas las bases en [Premio Ponemos la Primera Piedra](#).

Hasta el momento, la iniciativa ha apoyado a 22 emprendedores locales con más de 100.000 euros en proyectos que han incentivado la generación de empleo. El jurado tendrá en cuenta el uso sostenible de los recursos naturales y su cercanía, los principios de economía circular, la descarbonización, el impacto social, y que estén alineados con, al menos, uno o varios de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas.

También se valorará el carácter innovador y la tecnología utilizada respecto a procesos, productos y/o servicios. La originalidad, la creatividad, la viabilidad económica, la técnica del proyecto, así como criterios responsables que fomenten la economía local y la creación de empleo.

La pasada edición, la biotecnológica valenciana [Cucare Diagnostics](#) se alzó con el primer premio por su idea de negocio basado en el manejo eficaz y sostenible de plagas que reduce los efectos negativos de los pesticidas químicos destinados al sector agroalimentario. Por su parte, la alicantina [Quimsil](#) fue galardonada con el segundo premio por su proyecto dirigido al aprovechamiento de los residuos de caucho de silicona, mediante un proceso de reciclaje químico para la obtención de fluidos de PDMS (polidimetilsiloxanos), que posteriormente pueden aplicarse en diversos sectores industriales.

El jurado de la XII edición de los Premios Ponemos la Primera Piedra está formado por la Universitat de València, el Centro Europeo de Empresas Innovadoras de Valencia (CEEI), la Asociación de Jóvenes Empresarios de Valencia (AJEV), el Ayuntamiento de Sagunto, la Asociación de Empresarios del Camp de Morvedre (ASECAM), la Asociación de Emprendedora de la Comunidad Valenciana (AME), la Asociación de Empresarias y Profesionales (EVAP), y el Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas de Valencia y Castellón (CITOP-CV).

Gabinete de prensa:

Antonio Rodríguez / arodriguez@adenty.com / 620601094
Alexandra Mariño / amarino@torresycarrera.com / 636501242

Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/holcim).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

Holcim España está formada por un equipo de más de 1.000 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos molineras de cemento, dos plantas de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, una planta dedicada a la construcción industrializada, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO₂ en una fábrica de cemento en España.